

## En euskera desde la cuna

No hay mejor método para aprender un idioma que familiarizarse con él cuanto antes. El Gobierno vasco ha hecho caso de esta principio pedagógico y ha puesto en marcha una curiosa iniciativa para sensibilizar a los padres sobre la importancia de hablar en euskera a los bebés desde que están en la cuna.

El programa se llama 'Bularretik mintzora' y fue presentado ayer por la consejera de Cultura, Blanca Urgell, y el consejero de Sanidad, Rafael Bengoa, en el hospital de Cruces. Todos los recién nacidos en la red de Osakidetza se irán a casa con un regalo. Se trata de un CD-libro con nanas, canciones, juegos, cuentos y poesías en euskera. Además, se entregará a los padres material didáctico básico sobre la importancia de trabajar la lectura y las canciones desde el mismo instante del nacimiento del bebé, así como información sobre lecturas y música en euskera.

Para llevar a cabo este proyecto, la viceconsejería de Política Lingüística cuenta con la colaboración de con la asociación Galtzgorri, que recibirá 147.162 euros. Cuando el bebé cumpla cuatro años, la familia recibirá en su domicilio un segundo CD-libro con nuevas poesías, canciones y cuentos más acordes a la edad del pequeño.

### "Vamos por buen camino"

Según Blanca Urgell, 'Bularretik mintzora' es una iniciativa que busca "fomentar la transmisión familiar del euskera. Consideramos que mediante este proyecto podremos dar un paso más hacia esa meta". La consejera de Cultura resaltó el hecho de que un total de 855.000 personas conozcan ya la lengua vasca. "Vamos por buen camino, pero necesitamos aumentar el número de vascohablantes y, al mismo tiempo, fortalecer el uso del euskera entre ellos. En ese sentido, el material que presentamos ofrece la posibilidad de pronunciar las primeras palabras, desde el primer día, en euskera".

Por su parte, el consejero Rafael Bengoa dejó por un rato su faceta de máximo responsable de la gestión sanitaria en Euskadi para resaltar la importancia de la lectura con el fin de fomentar en los más pequeños hábitos de vida saludable, "ya que la salud no se limita únicamente al bienestar físico", enfatizó. Añadió, en este sentido, que leer "estimula el desarrollo intelectual, emocional, social y lingüístico de los niños". Y si es en más de un idioma, todavía mucho mejor.